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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является анализ установившихся и переходных режимов в системе электроснабжения 750/330 кВ. Эта задача является актуальной в настоящий момент при проектировании промышленных объектов в электроэнергетической отрасли. В ходе работы был проведен выбор и проверка необходимого оборудования, а также проводников для заданной энергосистемы, способных выдержать нагрузки при нормальном и аварином режимах. Был проведен расчет установившегося режима «вручную», в ходе которого при необходимости применялись компенсирующие устройства с целью снизить влияние большой реактивной мощности. Также, установившийся режим был смоделирован в режимах минимальной и максимальной нагрузок в программном комплексе RastrWin3. Осуществлен расчет токов и напряжений однофазного короткого замыкания, расположенного в узле соединения автотрансформатора и воздушной линии. После этого были построены векторные диаграммы. Для исследования динамической устойчивости полученной системы использована программа Dymola. На основе полученных данных были предложены меры, нацеленные на повышение устойчивости.
        

        
          The aim of this work is to analyze the steady-state and transient conditions in the power supply system 750/330 kV. This task is relevant now when designing industrial facilities in the electric power industry. In the course of work selected the necessary equipment, as well as conductors for a given power system, capable of withstanding loads under normal and emergency conditions. The steady-state mode was calculated “manually”, during which, if necessary, compensating devices were used to reduce the effect of high reactive power. Also, the steady state was modeled in the on-peak and off-peak conditions in the RastrWin3 software package. The calculation of currents and voltages of a single-phase short circuit located in the junction of the autotransformer and overhead line has been carried out. After that, vector diagrams were built. For the study the dynamic stability of the power grid was used Dymola software package. Based on the data, measures have been proposed to improve sustainability.
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